



Gemeinde Schallstadt Notizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 7. Mai 2019

❖ Ehrung von Gemeinderäten

Nach einigen kurzen Ausführungen zu den einzelnen zu Ehrenden hat Bürgermeister Jörg Czybulka unter Hinweis auf die Regelungen zu den Ehrungen durch den Gemeindetag Baden-Württemberg folgende Ehrungen von Gemeinderäten vorgenommen: Die Gemeinderäte Hajo Frings, Christian Hipp und Karin Merklin haben in Anerkennung ihrer Verdienste um Bürger und Gemeinde die Ehrennadel, die Ehrenstele und die Ehrenurkunde des Gemeindetags Baden-Württemberg für 10-jährige, Gemeinderat Hartmut Gröbl, Klaus Kasper und Willi Schumacher für 20-jährige, Gemeinderätin Elke Rupp für 25-jährige und Gemeinderat Rolf Ingold für 30-jährige Gemeinderatstätigkeit erhalten.



Bild: Badische Zeitung

❖ Alemannenschule Mengen

- Schaffung von Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung

Einstimmig hat der Gemeinderat der Entwurfsplanung für die bauliche Umsetzung zugestimmt, die Schaffung neuer Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung an der Alemannenschule beschlossen und das Büro Höfler und Stoll beauftragt, auf der Basis für die mit dem Verein abgestimmte und in der Sitzung des Gemeinderats am 4. Juni 2019 vorgestellte Entwurfsplanung den entsprechenden Bauantrag einzureichen.

❖ Rathausneubau Schallstadt

- Auftragsvergaben

o Rohbau-, Elektro- und Aufzugsarbeiten

Der Auftragsvergabe für die Rohbauarbeiten an die Firma Moser GmbH&Co.KG, Freiburg zum Gesamtpreis von brutto 2.442.787,58 € hat der Gemeinderat bei 7 Ja-Stimmen und 8 Enthaltungen zugestimmt. Die Prüfung aller Angebote hatte ergeben, dass das Angebot der Firma Moser GmbH&Co.KG unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte das annehmbarste ist.

Bei 8 Ja-Stimmen und 7 Enthaltungen hat der Gemeinderat die Verwaltung ermächtigt, die Blitzschutzarbeiten freihändig zu vergeben, um die Rohbauarbeiten in Ihrem Bauablauf nicht zu behindern. Die Elektroarbeiten ohne den Teilbereich Blitzschutz sind beschränkt auszuschreiben. Die Vergabe soll in der Gemeinderatssitzung am 23. Juli 2019 erfolgen.

Der Auftragsvergabe für den Aufzug an die Firma Kone GmbH, Freiburg zum Gesamtpreis von brutto 77.487,10 € einschließlich der Wartung für die ersten 5 Jahre hat der Gemeinderat bei 9 Ja-Stimmen und 6 Enthaltungen zugestimmt. Die Prüfung aller Angebote hatte ergeben, dass das Angebot der Firma Kone GmbH unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte das annehmbarste ist.

❖ **Satzung zur Änderung der Außenbereichssatzung „Basler Straße“, Leutersberg**

Der Gemeinderat hat der Satzung zur Änderung der Satzung der Gemeinde Schallstadt über den Erlass einer Außenbereichssatzung für den Bereich „Basler Straße“, Leutersberg, bei 10 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen und einer Enthaltung zugestimmt.

❖ **Bauantrag zur Errichtung eines äußeren Kellerabgangs, Flst. 5059/4, In den Schäfergärten, Ortsteil Mengen**

Einstimmig hat der Gemeinderat dem Bauantrag zur Errichtung eines äußeren Kellerabgangs, Flst. 5059/4, In den Schäfergärten, Ortsteil Mengen, zugestimmt, soweit die öffentlich-rechtlichen Bestimmungen eingehalten sind.

❖ **Kindergarten Mengen**

- **Auftragsvergabe für die Erneuerung der Küche**

Einstimmig hat der Gemeinderat den außerplanmäßigen Ausgaben bei Haushaltsstelle 2.4641.935000 005 in Höhe von 38.000,00 EUR für die Kücheneinrichtung zugestimmt. Die außerplanmäßigen Ausgaben werden gedeckt durch eine entsprechende Einsparung bei der Haushaltsstelle 2.4641.940000 005 (Hochbau).

❖ **Bauantrag – veränderte Ausführung – zum Neubau eines Betriebshofs für ein Tiefbauunternehmen im vereinfachten Baugenehmigungsverfahren und Antrag auf Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplans, Flst. 4057/7, Im Hag, Gemarkung Mengen**

Mit 7 Ja-Stimmen, 7 Nein-Stimmen und einer Enthaltung sind der Bauantrag auf veränderte Ausführung zum Neubau eines Betriebshofs für ein Tiefbauunternehmen auf dem Grundstück Flst. Nr. 4057/7, Im Hag, Gemarkung Mengen, und die beantragte Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplans abgelehnt worden.

❖ **Annahme von Spenden**

Einstimmig hat der Gemeinderat einer Spende in Höhe von 200,00 Euro für die Flüchtlingsarbeit / Frauentee-stube zugestimmt.